

# LUFTPOST FÜR AFRIKA

Am 21. Juni 2018 nahm das Gottlieb-Daimler-Gymnasium an der Aktion „Luftpost für Afrika“ teil. „Luftpost für Afrika“ ist ein Ballonflugwettbewerb. Dieser Wettbewerb wurde von dem Verein Afrika Rise e.V. ins Leben gerufen, um Spenden zu sammeln, die den Aufbau eines Ausbildungszentrums in Uganda unterstützen.

Um als Schüler/Schülerin an dieser Aktion teilnehmen zu können, wurden Wochen vor dem Flugtermin Luftballons und bunt gestaltete Postkarten für 1,50 € verkauft, dessen Einnahmen direkt an den Verein weitergeleitet wurden. Die Postkarten wurden hierauf an die mit Helium gefüllten Luftballons befestigt und diese anschließend in den Himmel steigen gelassen. Da dies schon das 7. Jahr ist, in dem die Aktion veranstaltet wird, wurden allein bis jetzt schon über 40.000 € eingenommen.

Natürlich soll der Einsatz an diesem Wettbewerb für die Schülerinnen und Schüler nicht unbelohnt bleiben. Deshalb erhält die Schule, die am meisten Spenden sammelt, einen Tag lang mit Culcha Candela. Zudem werden die 10 Empfänger und 10 Absender, deren Luftballons am weitesten gereist sind, tolle Sachpreise (wie z.B. T-Shirts, DVDs, den Afrika Rise Benefiz-Sampler „We like to Move it“. Insgesamt wurden an unserer Schule etwa 140 Postkarten verkauft und etwa 275 € an Spenden für den Verein gesammelt, worunter ein Teil des Gesammelten auch durch Lehrer entstanden ist, die sich an der Spendenaktion beteiligt haben.

Wer weiß ... Vielleicht sind wir ja sogar die Glücklichen , die tolle Sachpreise erhalten oder sogar einen Tag mit Culcha Candela verbringen dürfen.

*~ geschrieben von Tobias Schneider ~*